

Fragments d'Elle, votre salon de tatouage à Noailan, vous conseille avant de vous faire tatouer. Les semaines avant votre tatouage, rasez la zone à tatouer si celle-ci présente de la pilosité et exfoliez la région à tatouer 1-3 fois par semaine. Appliquez de la crème hydratante à l'endroit de votre futur tatouage 1 à 2 fois par jour. Plus votre peau est saine, meilleurs seront les résultats pour votre tatouage.

Pour ne pas avoir à décaler votre séance de plusieurs semaines, aucun bronzage, que ce soit réel ou artificiel, pas de coups de soleil, coupure ou écorchure sur la zone destinée à être tatouée. Autrement dit, votre peau doit être en bonne santé avant d'accueillir le tatouage pour permettre une bonne guérison.

48h00 avant votre tatouage, hydratez-vous en buvant de 1 à 2 litres d'eau par jour. Une peau bien hydratée sera en meilleure condition pour être tatouée. La surface de la peau recevra mieux l'encre et le processus sera plus facile que si votre peau est déshydratée.

24h00 avant votre tatouage, et afin de limiter les saignements, évitez de prendre de l'aspirine ou tout autre anticoagulant qui fluidifient le sang. Évitez également de boire de l'alcool qui accélère le rythme cardiaque sur le long terme et par conséquent, accélère le flux sanguin et provoque des saignements abondants durant le tatouage.

Bien dormir la nuit précédant votre session : se faire tatouer un lendemain de fête ne sera pas plaisant, ni pour vous ni pour l'artiste.

Le jour de votre tatouage, il est très important de bien manger avant votre rendez-vous (de préférence des sucres lents, pâtes, riz, muesli, lait, légumes verts, fruits frais ou cuits...). Le matin comme l'après-midi il est important de prendre des forces. Malgré le fait que vous serez statique pendant votre séance, votre corps va dépenser beaucoup d'énergie, comme pour une activité sportive. Il est donc risqué de vous faire tatouer le ventre vide.

N'appliquez aucune crème anesthésiante et ne vous présentez pas sous l'influence de drogues ou d'alcool.

Prendre une douche juste avant de venir à votre séance, par mesure d'hygiène et de respect pour votre Artiste tatoueuse.

Prévoir des vêtements confortables en coton et adaptés à la zone à tatouer, tout en n'oubliant pas de retirer les bijoux qui pourraient être en contact avec le tatouage.

Et SURTOUT VENEZ AVEC LE SOURIRE CAR C'EST AUJOURD'HUI QUE VOTRE PROJET VA VOUS COLLER A LA PEAU!!

Fragments d'Elle, votre salon de tatouage à Noailan, vous donne des conseils après avoir fait un tatouage.

Votre professionnel est labellisé Clean cosmet'ink.

Votre tatoueur est affilié à une marque cosmétique spécialisée dans la cicatrisation, avec un suivi dermatologique personnalisé établi par un dermatologue professionnel.

Après un tatouage, ne jamais toucher la zone tatouée avec des mains qui n'ont pas été lavées au préalable. Garder une hygiène corporelle saine. Nettoyer la zone tatouée avec la paume des mains ou la pulpe des doigts sans frotter, utiliser un savon au PH neutre. Bien rincer à l'eau claire tiède (surtout pas d'eau chaude directement sur votre tattoo!) jusqu'à la disparition du savon. Sécher en tamponnant doucement avec un gant de toilette propre la zone tatouée, cela évitera les microlésions qui favorisent les infections.

Appliquer la crème cicatrisante délivrée lors du tatouage et respectez le mode d'emploi fourni avec.

Afin que votre peau respire, laisser la peau tatouée à l'air libre le maximum possible et préférer des vêtements amples, en coton uniquement.

Les 10 premiers jours suivant votre tatouage l'exposition au soleil de la partie de votre corps tatouée, ainsi que les bains (mer, lac, baignoire, piscine, etc..) et le sport, sont proscrits.

En respectant les soins, vous aurez peu de croûtes et seulement quelques peaux tomberont lors du nettoyage. La cicatrisation n'est terminée que lorsque votre peau reprend sa texture initiale donc il est important de continuer d'avoir une hygiène stricte jusqu'à cette étape.